

## NOTA INFORMATIVA

4 de febrero de 2022

# Iberdrola y la Asociación Española Contra el Cáncer, juntos contra el cáncer

- **La eléctrica ha recaudado cerca de cuatro millones de euros en acciones y aportaciones conjuntas con los clientes.**
- **Los fondos que obtendrá la Asociación se destinarán a la investigación en el laboratorio de Señalización y Ciclo Celular del IRB Barcelona**

Iberdrola y la Asociación Española Contra el Cáncer firmaron en 2015 un convenio de Colaboración. Desde entonces, la compañía es el principal financiador privado de la organización. Este año se ha firmado una renovación que abarca los próximos dos años, hasta finales de 2023, para seguir colaborando en la lucha contra el cáncer.

Como socio principal de la Asociación, y por tanto una de las empresas que más aporta a la lucha contra el cáncer en España, Iberdrola ha podido desarrollar diferentes acciones y campañas.

El programa **#JuntosContraElCáncer** constituye una gran aportación económica: cerca de cuatro millones de euros se han recaudado en acciones y aportaciones conjuntas con clientes. Los usuarios pueden elegir donar a la asociación 25 céntimos, 50 céntimos, o 1 euro. Iberdrola por su parte, aporta la misma cantidad y así la ayuda vale doble. Son casi 70.000 los inscritos en *Juntos Contra el Cáncer*.

Los fondos que obtendrá la Asociación en los próximos dos años se destinarán al proyecto de investigación **“Disección multidisciplinar de los mecanismos de resistencia a la quimioterapia en cáncer de mama triple negativo: un paso hacia una mejor atención clínica”**, liderado por el Dr. Ángel R. Nebreda, jefe del laboratorio de Señalización y Ciclo Celular del IRB Barcelona.

Este grupo estudiará los mecanismos moleculares por los que el cáncer de mama triple negativo, el cáncer de mama más agresivo y con menor tasa de supervivencia, desarrolla resistencia a la quimioterapia, con el objetivo de mejorar así los tratamientos actuales.

Otra de las iniciativas por parte de Iberdrola es ser el patrocinador principal de tres carreras anuales - las más numerosas de toda España - que se celebran en tres ciudades españolas cada año: en Madrid, el 27 de marzo y en Valladolid y en Murcia el último trimestre del año.

La compañía eléctrica reafirma su compromiso social a través de iniciativas que redundan en la mejora de la calidad de vida de las personas que forman parte, no sólo de su



---

## NOTA INFORMATIVA

4 de febrero de 2022

organización, sino de la sociedad en general, como muestra de su contribución al desarrollo sostenible.

